
20232
31 октября 
№41(608)

«Я заявила о своём несогла-
сии с заявлением Минфина о 
выполнении Правительством 
всех социальных обязательств 
перед гражданами, – расска-
зала председатель комитета Го-
сударственной Думы по вопро-
сам семьи, женщин и детей Нина 
Останина. – Индексация пенсий 
– это хорошо, но разве дети-си-

роты перестали быть нашими 
гражданами, ведь сегодня си-
ротская очередь на жильё пре-
высила 256 тысяч имеющих 
право на его получение, а в бюд-
жете – всё те же 10 миллиардов 
рублей на 89 субъектов? 

А школьники, не попавшие в 
«Артек», «Океан», «Смену», чтобы 
отдохнуть летом, тоже перестали 

быть гражданами? Говорю так, 
потому что в законе «О бюджете» 
про летний отдых просто за-
были... А пособие по уходу за ре-
бёнком-инвалидом в размере 1 
200 рублей – на чьей совести? 
Иными словами, про юных граж-
дан власть, похоже, забыла. Но 
не потому, что не знает о недет-
ских проблемах семей с детьми, 
а потому, что дети – не избира-
тели, и исход предстоящих мар-
товских выборов от них не зави-
сит. А зависит ли от их родителей 
– покажет время». 

На следующий день, 25 ок-
тября, Останина вместе с колле-
гами из КПРФ внесла на рас-
смотрение Госдумы пакет зако-
нопроектов о поддержке много-
детных семей. 

Коммунисты предлагают: 
– Назначить одиноким много-

детным отцам до достижения 

младшего ребенка возраста 8 
лет досрочную страховую пен-
сию. Необходимо установить 
справедливый подход по предо-
ставлению права на досрочную 
пенсию по старости мужчинам, 
воспитавшим 3, 4 или 5 и более 
детей в случае, если они яв-
ляются единственным родите-
лем, достигли возраста 55 лет и 
имеют страховой стаж не менее 
20 лет. 

Пенсии необходимо выплачи-
вать одиноким отцам, достиг-
шим возраста 57 лет и воспиты-
вающим 4 детей до 8 лет, при на-
личии стажа не менее 20 лет и 
60-летним мужчинам с тремя 
детьми до 8 лет с соответствую-
щим стажем. 

– Внести изменения в закон 
об образовании и предоставить 
детям из многодетных семей 
право перейти с платного обуче-

ния на бесплатное, установив 
для них государственную соци-
альную стипендию. 

Дети из многодетных семей, 
обучающиеся по программам 
начального, основного и сред-
него общего образования в го-
сударственных и муниципальных 
образовательных организациях, 
должны обеспечиваться не ме-
нее одного раза в день бесплат-
ным горячим питанием. 

– Предоставить многодетным 
семьям, имеющим составе 3 и 
более детей в возрасте до 18 
лет, в собственность бесплатные 
земельные участки в первую 
очередь – не менее чем 0,10 га 
в городских границах и 0,30 га в 
сельских. 

– Поддержать многодетные 
семьи в части погашения обяза-
тельств по ипотеке. 

Меры такой господдержки бу-
дут реализовываться однократно 
(в отношении только одного ипо-
течного жилищного кредита и не-
зависимо от рождения детей 
после реализации мер господ-
держки) путём полного либо ча-
стичного погашения обяза-
тельств по кредиту гражданина в 
размере его задолженности, од-
нако не более 1 млн рублей. 

Отдельно отметим, что Прави-
тельство России не поддержи-
вает инициативы КПРФ. 

Про детей забыли?
24 октября прошла встреча депутатов фракции 

КПРФ с министром финансов РФ Антоном Силуано-
вым. Она не изменила отношение коммунистов к 
правительственному проекту федерального закона 
«О бюджете». 

Сохраним зелёные лёгкие 
района Косино-Ухтомский! 

26 октября в 
Московской го-
родской Думе по 
инициативе руко-
водителя фрак-
ции КПРФ в сто-
личном парла-
менте Николая 
Зубрилина про-
шёл круглый стол 
на тему вопроса о 
сохранении эко-
логии района Ко-
сино-Ухтомский. 
В работе круглого 
стола также участвовали другие депутаты Мосгордумы, активисты эколо-
гических движений, общественных организаций, представители разных ор-
ганов государственного управления. 

Николай Зубрилин, открывая заседание круглого стола, сообщил, что местные 
жители всерьёз обеспокоены вырубкой зелёных насаждений. Раньше они могли 
вместе с детьми посещать парк, дышать чистым воздухом. Теперь жители Косино-
Ухтомского выражают серьёзную озабоченность набирающими обороты процес-
сами. По словам Зубрилина, жители района, не найдя понимания со стороны 
местных органов власти, обратились в Мосгордуму.  

Далее выступили депутат Мосгордумы от КПРФ Елена Янчук, жители района, 
юристы, представители объединений, борющихся за сбережение экологии. Все 
они обрисовали обстановку, которая складывается вокруг особо охраняемой 
природной территории (ООПТ). Мэрия решила изъять из состава ООПТ при-
родно-исторический парк «Косинский» и соорудить на этом месте индустриаль-
ный парк «Руднево». Всё это грозит нанесением непоправимого урона экологии, 
животному миру. Недаром на протяжении последних двух лет многие ведут 
борьбу за сохранение заповедных мест обитания внесённых в Красную Книгу 
птиц и растений, а также мест, служивших своеобразной защитой населения 
ближайших районов от пагубного воздействия мусоросжигательных заводов. 
После начала проведения строительных работ зафиксировано ухудшение эко-
логической обстановки.  

Попытки поставить перед властями и контрольно-надзорными ведомствами 
вопросы о пресечении разрушительных и ведущихся с нарушением законодатель-
ства строительных работ не увенчались успехом – реакции на сомнительные дей-
ствия застройщиков нет. В условиях капитализма чиновничество всегда ориен-
тируется на удовлетворение потребностей горстки узкого круга лиц, готовых во 
имя прибылей поступить всем, даже экологией. И только неравнодушие и актив-
ность населения помогут не допустить уничтожения лесных угодий. 

Представитель депутата Государственной Думы Татьяны Буцкой, а также пред-
ставитель Уполномоченного по правам человека в г. Москве Евгений Захаров 
обещали рассмотреть все жалобы и разобраться в сложившейся ситуации. Также 
они ответили на вопросы участников круглого стола. 

В заключение Николай Зубрилин представил резолюцию. В ней участники 
круглого стола потребовали отменить постановлений правительства Москвы об 
изъятии из ООПТ парка «Косинский» и Кожуховского родника на реке Рудневка и 
перенести строительство индустриального парка на другие, более подходящие 
территории.  

Пресс-служба МГК КПРФ

Имущество олигархов 
священно, 

а народное – нет?
25 октября де-

путат Госдумы 
Денис Парфёнов 
и координатор 
«Левого фронта» 
Сергей Удальцов 
провели встречу 
с жителями на 
М и х н е в с к о й 
улице в районе 
Бирюлёво Вос-
точное. Сотни че-
ловек вышли 
п р о т е с т о в а т ь 
после того, как в 
начале октября узнали, что их гаражи, ко-
торыми они пользуются больше 30 лет, 
планируют снести без компенсации. В 
1990 году Московскому городскому 
союзу автомобилистов (МГСА) выделили 
землю, и его члены за свой счёт по-
строили на этом месте автостоянку № 
421. Причём законность их действий 
была подтверждена постановлением Зе-
мельной административной комиссии 
Правительства Москвы ещё в 1997 году. 

Теперь же стоянка находится под угро-
зой уничтожения, так как якобы находится 
в границах полосы отвода Московской же-
лезной дороги. ОАО РЖД придерживается 
мнения, что постройка гаражей является 
незаконной, при этом местные власти и ру-
ководство МГСА бездействуют, тем самым 
потворствуя сносу. Почти 300 машиномест 
только на этой стоянке будет потеряно. О 
том, куда жители будут девать автомобили, 
никто не подумал. А они неизбежно хлынут 
в и так переполненные дворы.  

Так как суд не выносил решение о 
сносе ни одного капитального строения, 
жители настаивают на сохранении своих 
гаражей. Годами они платили за аренду 
земли, регулярно и без просрочек, и закон 
должен быть на их стороне.  

КПРФ в Москве выступает за мораторий 
на снос гаражей до тех пор, пока не будет 
разработан проект адекватного решения 
проблемы. Гаражная амнистия, которая 

инициирована председателем правитель-
ства, в Москве не работает от слова совсем. 
Тут ещё повезло, что люди узнали о сносе не 
в момент, когда тяжёлая техника заезжает 
за забор стоянки, а чуть раньше. Зачастую 
не только отсутствует компенсация, так ещё 
и времени на выселение гаражникам никто 
не даёт, тем самым грубым образом нару-
шаются имущественные права москвичей.  

«Стоит только в Госдуме заговорить о 
пересмотре итогов приватизации, как 
сразу же представители власти начинают 
стенать о священности права частной 
собственности, – прокомментировал си-
туацию Денис Парфёнов, – Выходит, оли-
гархов трогать нельзя, а вот у граждан 
землю «отжимать» – очень даже можно.  

Альтернативой всему этому беспределу 
могла бы послужить гаражная реновация. 
Вместо компенсации, которая не соотносима 
с теряемым имуществом, государство вместе 
с застройщиками могло бы гарантировать 
жителям машиноместа вместо сносимых. 
Для этих целей можно было бы рассмотреть 
вариант строительства многоуровневых над-
земных парковок. В Бюджете Москвы на га-
ражную реновацию деньги есть».  

Парфёнов напомнил участникам 
встречи, что самоорганизация граждан 
для энергичного отстаивания своих инте-
ресов – это первое дело, а КПРФ будет 
оказывать москвичам помощь и содей-
ствие в защите своих прав.


